



KirchenVolksBewegung

Diözesanbewegung Speyer – Kontaktadresse:
Dr. Rudolf Walter, Heidelberger Ring 8 B,
67227 Frankenthal, Tel. 06233-667307
email: dr.rudolf.walter@web.de
Internet: www.wir-sind-kirche.de → WIR & Ziele
→ Diözesangruppen → Speyer

Frankenthal, den 14. September 2013

Einladung zu unserem Herbsttreffen 2013

am Samstag, den 19. Oktober 2013 von 9.30 – 15.30 Uhr
im Gemeindezentrum St. Bernhard in Neustadt/Weinstr.,
Adolf-Kolping Str. 119

Liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter,

das Kommen des Reiches Gottes ist wohl die kürzeste und treffendste Zusammenfassung der Botschaft Jesu. Doch stellt sich für viele Menschen heute die Frage: „Trägt unsere Kirche dazu bei, dass das Reich Gottes kommt? Hilft sie, dass das Reich Gottes für möglichst viele Menschen erfahrbar wird?“ Oder anders ausgedrückt:

Steht die Kirche an der Seite der Menschen?

Dieser Frage wollen wir uns auf unserem Herbsttreffen zuwenden. Als Referent haben wir Herrn **Dr. Heiner Geißler**, Politiker und Autor des Buches „Was würde Jesus heute sagen?“, gewonnen. Herr Dr. Geißler gehört zweifellos zu jenen Zeitgenossen, die besonders intensiv über unser Thema nachgedacht, geschrieben und in vielen Vorträgen gesprochen haben. Nach seinen Ausführungen wollen wir mit ihm über das Thema diskutieren und uns fragen, welchen Beitrag die Kirche zum Kommen des Reiches Gottes leisten könnte.

Sehr ans Herz legen möchten wir Euch die Lektüre des beiliegenden Artikels „**Abschied von den großen Bühnen**“. Es handelt sich hier um einen Bericht über die Abschiedsrede **Hans Küngs** am 14. April 2013 in Luzern. Hans Küngs Bedeutung für unsere Reformbewegung kann nicht hoch genug eingeschätzt werden. Wir sind ihm zu größtem Dank verpflichtet.

Hier bitte abtrennen und schicken an:

✂

Fax: 06233/667309

**Dr. Rudolf Walter
Heidelberger Ring 8 B
67227 Frankenthal**

Ich nehme an der Veranstaltung teil.

Ich nehme am Mittagessen teil.

Ich nehme an der Veranstaltung nicht teil.

Sprecherteam in der Diözese Speyer: Jutta Achtelstetter – Kaiserslautern, Eva Staab – Kaiserslautern, Rainer Schanne – Zweibrücken, Rudolf Walter – Frankenthal, Hans-Josef Weiß – Frankenthal, Bankverbindung: Wir sind Kirche in der Diözese Speyer e.V., Konto-Nr. 44206, Kreis- und Stadtparkasse Speyer (BLZ: 547 500 10), IBAN: DE83 5475 0010 0000 0442 06, SWIFT-BIC MALADE51SPY. www.sparkasse-speyer.de

Unterschrift

Vorschlag zur Tagesordnung::

9.45 Uhr	Begrüßung und Morgenimpuls zur Einstimmung
10.00 Uhr	Vortrag von Dr. Heiner Geißler zum Thema des Tages mit Diskussion (dazwischen evtl. kleine Pause)
12.30 Uhr	Mittagspause und Angebot eines Eintopfessens im Gemeindezentrum
13.15 Uhr	Kleingruppenarbeit: Was können <i>wir</i> tun, um an der Seite der Menschen zu stehen?
14.15 Uhr	Neuwahl des Sprecherteams
15.00 Uhr	Wortgottesdienst/Agapefeier

Bitte Kaffee und Kuchen mitbringen!

Das **Protokoll unseres Frühjahrstreffens 2013** findet Ihr auf unserer Homepage, deren Internetadresse im Briefkopf dieser Einladung steht.

Auf ein frohes Wiedersehen in Neustadt freut sich wie immer

Euer Sprecherteam

i. A. Rudolf Walter

Anlage: Artikel „Abschied von den großen Bühnen“

Wegbeschreibung: 1. Von Norden: Autobahnabfahrt A 65 Neustadt Nord. Noch auf dem Zubringer nach links Richtung Industriegebiet Nachtweide/Roßlauf. Nach rechts in die Branchweilerhofstrasse Richtung Rosslauf/TÜV. An der Aral-Tankstelle nach links in die Adolf-Kolping-Strasse. Nach 100m kommt links das kath. Gemeindezentrum St. Bernhard. 2. Von Süden: Autobahnabfahrt A 65 Neustadt Süd. Über B 39 Richtung Stadtmitte bis zum 2. Kreisel, dort nach rechts in die Adolf-Kolping-Strasse. Nach ca. 1500 m kommt rechts das Gemeindezentrum St. Bernhard. 3. Von Westen – Lambrecht/Kaiserslautern: Am Ortseingang Neustadt Richtung Bad Dürkheim/Autobahn Ludwigshafen. Dieser Beschilderung folgen bis auf den Zubringer. Dann wie oben. – Bahnfahrer steigen am besten am Haltepunkt Neustadt-Böbig aus.

Sprecherteam in der Diözese Speyer: Jutta Achtelstetter – Kaiserslautern, Eva Staab – Kaiserslautern, Rainer Schanne – Zweibrücken, Rudolf Walter – Frankenthal, Hans-Josef Weiß – Frankenthal, Bankverbindung: Wir sind Kirche in der Diözese Speyer e.V., Konto-Nr. 44206, Kreis- und Stadtparkasse Speyer (BLZ: 547 500 10), IBAN: DE83 5475 0010 0000 0442 06, SWIFT-BIC MALADE51SPY. www.sparkasse-speyer.de